

5 septembre 2017

## Davies souhaite la bienvenue à Marie-Claude Bellemare

Marie-Claude Bellemare s'est jointe à Davies à titre d'associée, au bureau de Montréal. Considérée comme l'une des meilleures avocates en droit de l'environnement au Québec, Marie-Claude prodiguera des conseils à des clients canadiens et étrangers en droit de l'environnement, des ressources naturelles, de l'énergie et en droit public, tant à l'échelle provinciale que fédérale.

Son excellente réputation et sa grande expérience des diverses questions liées au droit de l'environnement constitueront un atout majeur pour nos clients. Marie-Claude viendra prêter main-forte à Sarah Powell et à Alexandria Pike, notre équipe de premier ordre en droit de l'environnement, afin d'aider nos clients à s'y retrouver dans ce domaine de droit complexe. L'arrivée de Marie-Claude vient solidifier notre pratique environnementale en plein essor. En outre, sa connaissance approfondie du droit civil nous permet de mieux servir nos clients partout au pays.

Marie-Claude est constamment classée parmi les avocates de premier plan en droit de l'environnement par les publications *Chambers Canada*, *Lexpert* et *The Best Lawyers in Canada*, et est fréquemment conviée à présenter des conférences sur des questions liées à l'environnement au Québec et en Ontario.